

Südwestmetall macht Bildung

praxisnah



Berufspraktisches Jahr (BPJ 21)

Gezielter Start in den Beruf

Das Berufspraktische Jahr unterstützt Jugendliche und junge Erwachsene bei der Vorbereitung auf eine Ausbildung oder Qualifizierung in einem Unternehmen. Ziel ist der Einstieg in eine duale Ausbildung oder Beschäftigung. Zudem bietet das BPJ Plätze für das Sozialpartnerprojekt „Chance M+E“ im Rahmen des Tarifvertrags „Förderjahr“ der Metall- und Elektroindustrie an. In Baden-Württemberg können rund 800 Jugendliche am Projekt teilnehmen.

Die Inhalte

Vorbereitungsmaßnahmen vor Beginn der Einstiegsqualifizierung

- ▶ Sozialpädagogische Begleitung und Beratung
 - ▶ Individuelles Coaching und Berufswegplanung
 - ▶ Überbetriebliche Seminare und Teamtraining
 - ▶ Bewerbungstraining
 - ▶ Betriebliche Erprobung
- Einstiegsqualifizierung
- ▶ Beratung und Begleitung auch im Unternehmen

- ▶ Stütz- und Förderunterricht
- ▶ Seminareinheiten
- ▶ Unterstützung beim Übergang in Ausbildung

Unser Engagement

Das BPJ 21 ist ein Projekt des Ministeriums für Soziales und Integration Baden-Württemberg, des Europäischen Sozialfonds und der Partner des Ausbildungsbündnisses, unterstützt von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de

